

Tages-Anzeiger; 19.09.2013; Zürich

Tiefenbrunnen – Zürcher Stadtrat ist gegen Gestaltungsplan für SBB-Areal

Zürich - Der Stadtrat hält nichts von einer Gestaltungsplanpflicht für das SBB-Areal Tiefenbrunnen. Er beantragt dem Gemeinderat, eine Einzelinitiative teilweise für ungültig zu erklären und den gültigen Teil abzulehnen. Auf dem Areal planen die SBB ein Geschäftshaus, das im Quartier auf Kritik stösst. Die Einzelinitiative aus den Reihen des Quartiervereins verlangt deshalb eine Gestaltungsplanpflicht. Der Stadtrat erklärt die Forderung nach einer Koordination mit den Planungen auf den benachbarten Parzellen für ungültig. Heute stehe noch nicht fest, ob in dieser Freihaltezone dereinst überhaupt gebaut werden dürfe. Eine so begründete Gestaltungsplanpflicht stelle eine Eigentumsbeschränkung dar und sei verfassungswidrig. (mth)